



HECHOS QUE MARCARON LA SEMANA



17/01/2025

Porque para SURA Investments nuestro propósito es mantenerle informado, a continuación le detallamos los hitos más importantes de la semana en materia económica y noticiosa de nuestro país y del mundo.



Los mercados bursátiles reaccionaron de forma positiva a cifras inflacionarias y resultados corporativos

El S&P500 acumula ganancias de casi 2%, con las compañías del sector financiero como las principales protagonistas en el inicio de la temporada de resultados corporativos correspondientes al cuarto trimestre del 2024. JP Morgan, Wells Fargo, Goldman Sachs y BlackRock fueron algunas de las empresas que reportaron utilidades sobre las esperadas por los analistas. En cuanto a otras regiones, Europa avanzó 2,4%, mientras Latinoamérica sigue recuperando terreno con un 2,32%.



En línea con lo esperado, la inflación en Estados Unidos avanzó dos décimas para cerrar el año en 2,9%

Por otra parte, la inflación subyacente, que excluye los elementos más volátiles para capturar la tendencia, sorprendió positivamente a los mercados al registrar una variación mensual de 0,2% y un aumento interanual de 3,2%, pautando de esta forma una disminución respecto a las lecturas previas. Las tasas de interés de mercado reaccionaron con fuertes caídas, llevando a la tasa del bono del tesoro norteamericano a 10 años a un rendimiento de 4,57%, 20 puntos base por debajo del cierre de la semana anterior.



IPSA alcanza máximos históricos y se acerca a los 7000 puntos

Las alzas de la bolsa local coinciden con las de sus pares latinoamericanos, acumulando más de 3% en lo que llevamos de enero. Las acciones del sector de materias primas como Copec (10,84%), SQM-B (10,25%) y CMPC (10,94%) lideran los retornos de 2025. Por el lado de la renta fija local, las tasas locales imitaron los movimientos de los tipos norteamericanos y cierran una semana de bajas.



Dólar sube 15 pesos hasta 1015, en semana negativa para el cobre y positiva para la divisa a nivel internacional

Las alzas coinciden con una recuperación del Dólar Index del nivel de 109 puntos, a pocos días de la inauguración de Donald Trump como presidente de Estados Unidos. El cobre, en tanto, cae hasta US\$4,4, a pesar de las sorpresas positivas en cifras de consumo y crecimiento en China.

Conozca los principales índices de esta semana:

	Nivel	1 mes	3 meses	12 meses	2025
IPSA	6.958	3,38%	4,73%	17,89%	3,69%
S&P 500	5.937	-1,87%	1,24%	25,28%	0,95%
Bonos de tesorería en UF a 5 años	2,71	2,56	2,28	2,66	2,71
Dólar en Chile	1.012	988	954	923	995

* Datos al cierre del 16/01/2025.

